Cambiarán de Nombre a la Calle Línea

Acuerdan los Édiles Denominarla "Ave. General Batista"

El ayuntamiento de La Habana, en sesión celebrada ayer en las últimas horas de la tarde, acordó por unanimidad dar el nombre de "Avenida General Batista", a la reconstruída calle de Linea, en el Vedado, moción presentada por el presidente de este organismo deliberativo, señor Félix Ayón. También fué aprobada otra moción del concejal l'onseca, creando el "Día de la Suegra", que se celebrará todos los años el primer domingo del mes de diciembre, señalándose en la misma actos de carácter popular que estarán organizados por el departamento de Bellas Artes del municipio de La Habana, celebrándose conjuntamente con el "Día del Abuelo"

que también es iniciativa del concejal Fonseca

Con asistencia de 17 concejales se inició la sesión, aprobada el acta de la anterior, son aprobados los acuerdos que anteriormente nos referimos, y cuando fué tratado el primero de la catle Línea, el autor de la moción, señor Ayón, abandonó el escaño presidencial para participar como concejal, entregándole la presidencia al vice, señor Andrés A. Fonseca.

Fué aprobado un mensaje del alcalde señor Justo Luis Pozo, que en su carácter de presidente de la Comisión Organizadora de los Festejos del Cincuentenario de la República y alcalde de la ciudad, pedía a ese organismo apoyo para que el acuerdo adoptado por

esa comisión, de proceder a la sustitución de la estatua de Fernando VII, por el del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, fuese firme. Dicho acuerdo aprobado por unanimidad, elevando su propuesta al rango de acuerdo consistorial.

My Mor 27/13

